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6 апреля в режиме видеоконференции состоялось Общероссийское открытое
партийное собрание.

  

Со вступительным словом к участникам форума обратился Председатель КПРФ,
Руководитель фракции КПРФ в Государственной Думе Г.А. Зюганов:

  

- Уважаемые товарищи, мои друзья!

  

Сегодня мы проводим открытое партийное собрание, в котором участвуют все
партийные организации нашей державы, от Сахалина до Калининграда, участвуют
также наши союзники по патриотическим силам. И я благодарю вас за очень дружную
явку и прекрасную организацию. С нами на связи и народные предприятия, и народные
губернаторы, и народные депутаты, которых у нас почти 12 тысяч человек.

  

Мы проводим это мероприятие в исключительно ответственное время, когда не только
перед нашей страной, но и перед всем человечеством стал вопрос ребром: или
социализм, социализация жизни на основе труда, дружбы и справедливости, или война
и фашизм. Все видят, как это происходит сегодня на братской Украине, где американцы
и натовцы объявили Русскому миру войну на полное уничтожение.

  

Хочу всем напомнить, что в войне с нацизмом и фашизмом побеждали только
коммунисты. И коммунисты по-прежнему идут впереди в борьбе с этим вселенским злом,
которое проросло сегодня в Европе и снова грозит миру большим пожаром.

  

Как это происходит, в том числе, и в ходе террористической войны, мы уже видели.
Ведь в «Крокус-сити» произошел не просто теракт. Это было массовое убийство людей.
И осуществлено оно было под руководством ЦРУ и МИ-6, двух разведок, имеющих
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уникальный опыт организации такого рода терактов. Все эти «ИГИЛы», и им подобные,
ими создавались, ими финансировались, ими вооружались. И они дирижируют этим
вселенским позором и пожаром.

  

Так, что, считаю, мы сегодня должны осознать: или соединим все силы, и одолеем это
зло, или нас ждут большие беды.

  

* * *

  

Далее лидер КПРФ обратил внимание на статью в газете «Советская Россия»,
посвященную страшной катастрофе 90-х годов:

  

- Речь идет о том, что, у нас была огромная партия и уникальный опыт побед. Тем не
менее, когда измена пробралась на самый верх и были преданы главные идеалы, мы
подошли тогда к последней черте. И Компартия РСФСР возникла, как протест против
гайдаров, ельциных и чубайсов, которые потом получили контроль над народной
собственностью. Как протест против Горбачева, Яковлева и Шеварднадзе, которые
предали советские интересы.

  

Сегодня вопрос стоит ребром. Или все государственно-патриотические силы и партии,
независимо от принадлежности и своих идейных взглядов, сплотятся во имя Победы,
или нас ждет новое поражение. И мы призываем к такой сплоченности. Я, по поручению
союза государственно-патриотических сил, два дня назад, выступая на отчете
правительства, официально заявил: призываю всех обеспечить Победу. Потому что без
Победы у нас не может быть будущего.

  

Мы с вами прошли через большие выборы. Некоторые козыряют процентами. А я
предлагаю посмотреть на это совершенно другими глазами. На Съезде мы с вами
приняли программу «В великой стране народ вправе жить достойно». Она была
опубликована в газетах «Правда» и «Советская Россия». Выступили все члены
Президиума, наши депутаты. Николай Михайлович Харитонов взвалил на свои плечи
высокую ответственность, которую ему поручил Съезд. Программа «10 шагов к
достойной жизни» была распространена тиражом в 26 миллионов экземпляров. И эта
программа неизбежно будет реализовываться и осуществляться.
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Если вы внимательно посмотрите и Послание Президента Путина, и отчет Премьера
Мишустина, то они полностью социализированы. Вопрос заключается в другом. Чтобы
реализовать эту программу, нужен качественно иной социально-экономический и
финансовый курс. Иной бюджет. Иная поддержка народных предприятий. Иная система
образования и подготовки кадров.

  

Я хочу особо отметить, что сейчас перед нами стоят четыре очень острые проблемы.

  

Первая – это проблема личной безопасности. После недавних диких терактов каждому
стало ясно, что личная безопасность никому не гарантирована. Но ее может
гарантировать только сильное, справедливое государство, где власть принадлежит
народу, где Советы контролируют эту власть, где народ контролирует ход выборов.

  

Вторая проблема – это нищета. В богатейшей стране мира треть населения живет на
двадцать тысяч рублей в месяц. Прожиточный минимум, который, якобы, увеличился на
18%, составляет 19 242 рубля. И он никому не гарантирует даже простого выживания.
Поэтому нам надо его доводить до той цифры, которую мы давно назвали. Сегодня это,
минимум, 35 тысяч рублей.

  

Только наша страна продолжает вымирать ударными темпами. Мы за прошлый год
потеряли 500 тысяч человек. В целом, с 91-го года, в катастрофическом положении
оказалась русская нация, которой навязали совершенно несвойственный ей стиль жизни
и чуждые ценности. Поэтому для нас победа на этом фронте означает историческое
выживание.

  

На просторах нашей страны не может быть менее 200 – 250 миллионов человек. В
противном случае, мы не справимся ни с обустройством этой территории, ни с ее
защитой.

  

Червь коррупции поразил весь государственный организм. Проханов в газете «Завтра»
опубликовал блестящую статью «Червь и копье». Он показал, как это явление
омерзительно развивалось с 91-го года, когда к власти пришли коррупционеры, ворье и
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мерзавцы, предавшие нашу державу.

  

К этому присоединилась и неконтролируемая миграция. Мы за мир, мы за дружбу. Мы с
огромным уважением относимся к каждой вере, традиции, культуре. Русские за свою
тысячелетнюю историю не порушили ни одной веры и ни одной культуры. И дружба
народов была в основе нашей цивилизации. Но сегодня отовсюду пошла бесконтрольная
миграция, и это ненормально. Михалков только что в «Бесогоне» показал весь процесс,
как это происходит. Но мы давно предложили вариант лечения болезни, и он хорошо
известен.

  

Если посмотреть внимательно, то Путину хватило воли и мужества заявить в Мюнхене в
2007 году о национальных интересах страны. Хватило воли заставить правительство
заняться составлением проектов. Но, даже после принятия закона «О стратегическом
планировании», правительство никак не может перейти к нормальному планированию.
Так что придется выбираться из этого капиталистического тупика.

  

Мы видим выход по следующим семи направлениям. Они сформулированы в нашей
программе. Николай Михайлович Харитонов прекрасно их изложил на 113 встречах,
которые они провели вместе с Юрием Вячеславовичем Афониным.

  

Первое. Без смены курса не будет победы. Не может быть победы, если у вас темпы
роста десять лет подряд составляли около 1%. Хотя весь мир развивался темпами более
3%. Впервые, в прошлом году мы вышли на темпы 3,6%. Но, как только вышли,
Центробанк поднял ключевую ставку до 16%, монетизация составила лишь 53%, рубль
подешевел на 80%, обесценившись в три раза за последние десять лет. Это означает,
что вы будете откатываться назад. Так берите пример с Советской страны! Тогда в
течение тридцати лет средние темпы роста составляли 14%. В Китае средние темпы за
тридцать лет составляют 10%. И сегодня китайская социалистическая экономика идет
впереди всей планеты.

  

Поэтому нам придется выходить на новые темпы. И они заложены в нашей программе
развития, программе Победы, которую подготовила команда во главе с Кашиным,
ведущими учеными и специалистами. Только что Коломейцев, Афонин и Калашников
участвовали в Московском экономическом форуме. И там были поддержаны наши
основные позиции.
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Второе – это управление. Раздвоение власти не решает ни одной проблемы и всегда
ведет к поражению. Я, выступая в Думе, сказал, что правительство Мишустина –
шестнадцатое по счету. И первые четыре правительства предателей во главе с
Ельциным уничтожали Советскую экономику. Под диктовку ЦРУшников Чубайс
распродал нашу экономику. Было уничтожено 80 тысяч предприятий. Их продали по
цене меньше 3% реальной стоимости. За такое в любой стране мира вас посадят на
электрический стул! И, хотя все материалы лежат в Думе, эти приватизаторы
по-прежнему бегают вокруг жирных кусков государственной собственности. Так что, нам
надо наводить порядок с управлением.

  

Третье. Без обуздания олигархии и банкиров не будет никаких инвестиций. 180
триллионов скопили в банках. Как только случается какой-нибудь кризис, так давайте
все отдадим банкам. Отдали. Я посмотрел, сколько они вложили в развитие страны:
меньше полутора триллионов. Потому что спекулятивные операции им гораздо
интересней. Тогда давайте менять правила, налоговую политику и все остальное. Ведь
идет война. Но за два года войны триста с лишним миллиардов долларов утащили за
кордон.

  

Так почему же нет валютного регулирования? Почему не остановят отток капиталов?
Почему они торгуют через линию фронта? Почему не вкладывают в свое производство?
Почему не реализуются соответствующие планы? Мы же показали, как это делается.

  

Только что наш губернатор Орловской области Клычков встречался с Президентом
Белоруссии Лукашенко. Мы там строим особую экономическую зону и создаем новые
предприятия. У нас есть великолепный опыт и в Хакасии. Там мы не только отбились от
двухсот черных политтехнологов, но и разработали программу развития республики,
которая в состоянии показать пример по многим направлениям.

  

Я только что встречался с нашим губернатором Ульяновской области Алексеем Русских.
Там почти пятьсот предприятий оживили. Но для них сейчас вопрос номер один –
завершение реконструкции Ленинского мемориального центра.

  

Ленинский мемориальный центр в Ульяновске и Горки Ленинские – это два объекта,
входящие в «красный пояс». А его ждут китайские туристы, да и не только китайские. И
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наш лучший опыт сегодня обобщил мой первый заместитель Мельников, возглавляющий
Общество российско-китайской дружбы, которое великолепно работает. Так же, как и
общества дружбы с Вьетнамом, Кубой, КНДР.

  

Четвертое – это демография. Без многодетной семьи мы будем вымирать. Послушайте
нашего депутата Останину, она блестяще выступает. Подготовила шесть законов. Но
многодетная семья опять не получает того, что ей необходимо. Ну, кто вам будет
рожать в клетушках, даже в московских высотках, если там некуда люльку поставить?
А, чтобы такую клетушку получить, надо занять огромные деньги, залезть в кредиты и
выплачивать их десять лет. И в нашей программе предусмотрено решение этих проблем.

  

Есть еще одна тема, без которой проблем не решить. Это пятая проблема, но, она,
может быть, и первая: без науки и качественного образования нет никаких перспектив
ни у одной страны. Что позволило Советской стране резко рвануть вперед? Это, прежде
всего, план ГОЭЛРО, который потребовал гениальных людей. Его, к слову сказать,
готовили двести с лишним ученых, из них всего пять большевиков. Всех умных людей
собрали, и все работали на Советскую власть. Но, одновременно, была создана ВЧК-два
по всеобщему образованию, и мы 41-й встретили с самыми грамотными людьми, самым
лучшим станочным парком в мире, лучшими заводами и предприятиями. Мы встретили
его с самыми храбрыми командирами и солдатами, которые сражались и Берлин брали.
Семь из десяти командиров были учителями и директорами Советской школы. Вот вам
реальный порядок!

  

Законопроект подготовили Алферов, Мельников, Кашин, Афонин, Новиков, Останина,
Смолин. Все лежит на столе у властьимущих, но никак не двигается.

  

Ко мне были претензии, почему вы так жестко критикуете? Я открыто сказал: два
министра, Фурсенко и Ливанов, двенадцать лет гробили русско-советскую школу. Даже
представили в правительство, каким образом это происходило. Мельников сидел рядом,
он мне докладывал, как это делалось Всемирным банком и пятой колонной. Они
подготовили план ликвидировать профтехобразование, начальную школу, слить
пединституты. И мы оказались без предметников. Некому преподавать русский язык,
литературу, математику, физику, биологию, химию. Это полное безобразие!

  

Образование требует фундаментальной работы, начиная от методик, учебников,
заканчивая подготовкой классных специалистов. На меня некоторые зашикали. Я
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говорю: взорванный завод мы восстановим за два года, а взорванное образование  - это
травма человеку на всю жизнь, а обществу - на десять-двадцать лет минимум. Это
вопрос самый принципиальный для любой нации.

  

У нас есть олигархия, которая боится образованного населения. Но без образованного
населения нечего делать в XXI веке! И наша программа обязательно пробьет себе
дорогу.

  

Однако, без регулирования миграции не будет стабильности в стране. Не будет!
Поэтому мы обязаны срочно принять меры. Кстати, население полностью нас
поддерживает. Никто не собирается отгораживаться.

  

В Советской стране, кто ехал в Москву? Те, кто с золотой медалью, победители
конкурсов, талантливый художник, великолепный актер. Обобщали, учились, готовили
предметников по русскому языку, литературе, истории. Ехали на родину, несли эту
великую культуру, поднимали целину, строили  заводы. В результате, страна
превратилась в ведущую державу мира.

  

А, сейчас кого привозят? Я посмотрел на тех, кто расстреливал людей, наших
соотечественников в «Крокус Сити». Я не могу тех, кто расстреливал, людьми назвать.
Это не люди, это уже роботы-зомби, которые специально подготовлены. Но, посмотрите,
сколько их готовили, каким образом их готовили. Двое из них вообще не имели права
приезжать в нашу страну. Значит, сама система никак не работает.

  

Я предложил, давайте поедем к Лукашенко. Мы изучали его опыт, ведь ему тоже нужны
кадры. Никто не отгораживается. Но, список тех, кто нужен, посылают туда, на место,
подбирают специалистов, оформляют договоры: вот вам рабочее место, вот жилье, вот
вам нормальная зарплата, вот вам все положенное, вот договор. Отработали год-два -
спасибо, до свидания, возвращаемся на родину. Если нужны и дальше - пожалуйста,
перезаключайте.

  

А у нас это жулье нанимает рабов для работы в нелюдских условиях. И потом
удивляются, почему преступность растет. Но, она не может не расти при таком подходе.
Не знают ни язык, ни культуру, ни традиции, не знают ничего. И все отделываются
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бумажками, за которые можно заплатить и откупиться.

  

Этот вопрос на сегодня стоит исключительно остро, и мы должны помочь стране его
решить. У нас есть уникальный Советский опыт этого решения.

  

Ну, и последнее. Надо понять всем, что идет решающая схватка с англосаксами и пятой
колонной внутри страны. Признаюсь, я меньше боюсь англосаксов, они никогда не
побеждали в открытом бою. Никогда. Ни в Корее, ни во Вьетнаме, ни в Афгане, нигде и
ни разу. И не победят. И на Украине не победят. Но, пятая колонна предала страну в
91-м. Мы видели, как это происходило. И сегодня эти огрызки ельцинской эпохи, эти
дельцы исподтишка продолжают гадить стране.

  

Посмотрите, как в некоторых местах проводились выборы. Сидит губернатор Голубев в
Ростовской области. Он не сделал выводов, хотя его даже приглашали в Думу, и
продолжает гнуть свою линию. У него стоит памятник фашисту Краснову, его так и не
убрали. Сидят, Ельцин-центр охраняют, который душу молодежи каждый день губит
своими ядами.

  

Смотрите, что происходит в этой связи. Не хватило даже воли, чтобы Сталинграду
вернуть его имя. И уже с молотком бегают вокруг Красной площади, заколачивая
Мавзолей.

  

Я официально на заседании правительства с лидерами фракций сказал, что если вы
снова заколотите Мавзолей, это будет вызов всем: и тем ребятам, которые воюют на
фронте под Красным Знаменем Победы, и всем народно-патриотическим силам, которые
готовы сложить усилия с теми, кому дорога Родина, и кто собирается побеждать. Мы не
имеем права этого допускать, поэтому просьба ко всем высказать свое отношение. А то
обращение, которое подготовил Кашин со Штабом протестных действий, я немедленно
отправлю еще раз президенту. Но я не хочу слушать ответ от Пескова. Президент
иногда говорит одно, а Песков другое. Я хочу услышать официальный ответ власти и
Совета безопасности, потому что вопрос исторической преемственности уже решен и в
том, что капитализм зашел в тупик, и в том, что появились два новых учебника истории,
и в том, что государственно-патриотическая идея пробивает себе дорогу.
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Но, по-прежнему те, кто тащил ЕГЭ, кто бегает с этой «болонкой», не сдались.
Посмотрите, в некоторых вузах даже ничего не рассказывают, как наши ребята
достойно и грамотно сражаются на фронте.

  

А вас хочу еще раз поблагодарить. Мы все делаем для этой победы. Мы уже приняли
шестнадцать с лишним тысяч детей из новых регионов и продолжаем принимать. Мы
помогаем тем, кто там трудится, сражается и живет. И заботимся о тех регионах,
которые вернулись на Родину, отправили туда сто двадцать три конвоя. Сейчас готовим
очередной конвой.

  

Мы готовимся достойно встретить и День космонавтики - исполнилось 90 лет со дня
рождения Юрия Алексеевича Гагарина, и День рождения Ленина, и главный праздник
Солидарности - 1 мая, и праздник праздников - День Победы, а также День пионерии.
Впереди большой праздник, посвященный юбилейной дате Пушкина, и новая выборная
кампания. Но на эту кампанию мы идем все вместе с большой и реальной программой, с
тем фундаментом, который заложил Харитонов в ходе прошедшей выборной кампании.
С теми дебатами, а их проведено 3200, которые показали, что выросла новая плеяда
талантливых людей.

  

Так что я еще раз хочу вас всех поблагодарить, и особо поблагодарить Николая
Михайловича Харитонова, поблагодарить наш выборный штаб, который возглавляли
Мельников, Афонин и Новиков. Штаб протестных действий, который плотно и
эффективно работал со всеми союзниками, во главе с Кашиным. Нашу команду, которая
работает со всей депутатской вертикалью, во главе с Коломейцевым, очень опытным и
грамотным депутатом. Наших международников, Калашникова и Тайсаева, которые
отмобилизовывали Союз компартий и международную общественность для решения
проблем.

  

У нас хорошие перспективы. Сейчас перед страной стоят два выбора: или социализм,
или война и фашизм. Я считаю, нормальным людям не нужны ни война, ни фашизм.
Социализм обязательно победит! Так что двигаемся уверенно вперед.

  

* * *
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В рамках общепартийного собрания выступили представители региональных отделений
КПРФ: П.В. Перевезенцев (Хабаровский край), Р.Т. Тамоев (Тыва), В.И. Егоров
(Нижегородская область), А.В. Савинцев (Ханты-Мансийский АО), Н.Э. Нуров
(Калмыкия), А.Г. Архицкий (Брянская область), К.К. Бытдаев (Карачаево-Черкесия), Н.И.
Васильев (Московская область),  Также от имени ЛКСМ РФ выступил лидер Союза
коммунистической молодежи В.П. Исаков.

  

С сообщениями о графике предстоящей работы выступили заместитель Председателя
ЦК КПРФ В.И. Кашин и член Президиума ЦК КПРФ Н.В. Коломейцев.

  

Кандидат в Президенты РФ от Компартии Н.М. Харитонов подвел итоги прошедшей
выборной кампании. Он напомнил о том, как шла работа штаба КПРФ, и каким образом
выстраивалось взаимодействие с регионами. Выступающий особо подчеркнул значение
пропаганды программы партии, ряд положений которой взял на вооружение
действующий президент. «Своим результатом мы должны гордиться», - заключил
Николай Михайлович.

  

Н.М. Харитонов высказал мнение, что прошедшие выборы продемонстрировали значение
КПРФ как ведущей политической силы в стране. Он призвал участников собрания
продолжать активную работу, готовиться к новым выборным кампаниям. «Наша
программа сегодня востребована», - подчеркнул Николай Михайлович.

  

Итоги партийного форума подвел Г.А. Зюганов. Он отметил, что в условиях войны
победу определяют не проценты, а потенциал, воля, мужество и мудрость. Он напомнил
о том, как группа заговорщиков разрушила Советский Союз вопреки воле народа,
продемонстрированной на референдуме, и призвал сделать выводы из этого
судьбоносного события.

  

Также лидер коммунистов рассказал, как СССР за короткий срок превратился в
передовую индустриальную державу и встретил врага во всеоружии. «Нам сегодня надо
вместе создавать этот потенциал, - подчеркнул он. - Без новой индустриализации, без
новейших технологий, без сплочения общества это невозможно».

  

Геннадий Андреевич напомнил о том, как в годы либеральных реформ фабрики и
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заводы были разграблены и уничтожены, распроданы по самым низким ценам. Он
призвал не допустить повторения подобного.

  

«У нас сегодня есть все необходимое для победы, - подчеркнул Г.А. Зюганов, - но на нее
должны работать все, в том числе и те, кто накопил капиталы». Также он рассказал о
широкой поддержке России со стороны стран Азии, Африки и Латинской Америки.
Лидер коммунистов призвал укреплять союз с зарубежными друзьями и добиваться их
сплочения. По его словам, КПРФ ведет активную работу в этом направлении, укрепляет
антифашистский фронт, борется с неолиберализмом.

  

Геннадий Андреевич отметил наличие у Компартии уникального опыта, накопленного за
тридцать лет. Он отметил, что команда КПРФ ведет борьбу за мир, независимость,
подлинный суверенитет и самодостаточность России. Г.А. Зюганов указал на наличие у
коммунистов четко сформулированной программы развития, реализации которой они
будут настойчиво добиваться.

  

«К новым победам! Социализм победит!», - так завершил свое выступление
Председатель ЦК КПРФ.

  

КПРФ.ру
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